



EBENTHAL, KEUTSCHACH

## Junge Gärtner zeigen ihr Können

3677 Kinder nehmen an Aktion der Fördergemeinschaft Garten teil.

In den vergangenen Wochen wurden die Pflanzen von den Kindern gehegt und gepflegt, dieser Tage stand der Besuch von „Gärtner Flori“ an, der das Werk der Junggärtnerinnen und -gärtner begutachtete. Alfons Grohar besuchte etwa den Kindergarten **Ebenthal** und den Kindergarten Keutschach.

Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer der 19. Kinderblumenolympiade hatten an den Experten zahlreiche Fragen rund

um die Bedürfnisse von Blumen, Obst und Co. Jedes Kind durfte sich zudem über ein blumiges Geschenk freuen.

„Heuer werden 3677 Kinder in ganz Kärnten besucht, aus 58 Kindergärten und 172 Kindergartengruppen“, freut sich Organisatorin Regina Kneß von der Fördergemeinschaft Garten über das große Echo. Ziel ist es, bei den Kindern das Bewusstsein für Pflanzen zu stärken.



„Flori“ im Kindergarten Keutschach: Désirée Eder, Margit Stuck mit Kindern HEIGE BAUER (2)



„Flori“ mit Karin Ruthardt, Ines Mostetschnig und Regina Kneß im Kindergarten Ebenthal

